

**ECONOMÍA****Fernández Ordóñez defiende la actuación del Banco de España en CCM**

Caballero: Cospedal tiene una "obsesión enfermiza" contra la caja (Página 6)



EFE

**PUERTOLLANO****Ocho proyectos empresariales reciben 12,2 millones del MINER**

Se prevé la creación de al menos 204 puestos de trabajo en la ciudad (Página 17)



LANZA

**CULTURA****El cantautor americano Damien Jurado ofrecerá un concierto en la capital**

Presentará su nuevo disco en Los Jueves de la Merced (Página 15)

**REGIÓN****Garzón pide al Supremo que lo juzgue cuanto antes por la Ley de Memoria**

Participó en Albacete en unas jornadas sobre derechos humanos (Página 30)



EFE

EL CABECILLA REGENTA VARIOS RESTAURANTES

## 22 detenidos en una operación antidroga en la capital

Intervenidos 2 kilos de cocaína, 16 de marihuana y 330 grs. de 'cristal'

### Salinero quiere potenciar el Seprona

"Esta provincia alberga un rico patrimonio natural que como préstamo a nuestros hijos entre todos tenemos que preservar", asegura el nuevo teniente coronel de la Guardia Civil en Ciudad Real, José Luis Gómez Salinero. Además de luchar contra la delincuencia, pretende potenciar otros servicios como el del Seprona. (Página 5)

La Guardia Civil de Ciudad Real ha asestado un duro golpe al tráfico de drogas en los locales de ocio de la capital y la comarca: Miguelurra y Pozuelo de Calatrava, con la detención de 22 personas presuntamente vinculadas a una red que en los últimos seis meses ha movido importantes cantidades de todo tipo de drogas, hasta de diseño, en las tres poblaciones referidas, muy cerca de bares y locales de copas.

Al grupo se le han intervenido un total de dos kilos de cocaína, 16 de marihuana y 330 gramos de la potente droga sintética 'cristal', en la que podría ser la mayor aprehensión de esta última sustancia en la provincia. (Página 4)



CLARA MANZANO

Salinero, Díaz-Cano y Lacruz observan el material incautado

### Jesús Bárcenas podría volver a la dirección de la CEOE

El ex presidente de CEPYME, Jesús Bárcenas, podría volver al seno de la patronal, tras recibir "varios apoyos" que está analizando de cara a la renovación de la dirección de la CEOE. Tras la anunciada dimisión de Gerardo Díaz Ferrán al frente de la confederación y la celebración de elecciones, el escenario en la organización ha cambiado y ha abierto el movimiento entre posibles aspirantes. En declaraciones a Lanza, Bárcenas no descartó volver a la dirección de la confederación empresarial, una vez ha superado su etapa Díaz Ferrán por los problemas con sus empresas, con quien Bárcenas mantuvo abiertamente una actitud muy crítica antes de la elección de Jesús Terciado al frente de la CEPYME. "Hay posibilidades", declaró, aunque "hay que ver cómo se suceden los acontecimientos", en referencia al proceso electoral que se acerca. (Página 7)

### RESERVA SUELO PARA EL PROMETIDO TRANVÍA

## El POM prevé que Ciudad Real tenga hasta 107.000 habitantes en 2022

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Ciudad Real, Francisco Cañizares, presentó ayer en rueda de prensa el documento Avance del futuro Plan de Ordenación Municipal, que prevé una hipótesis de crecimiento poblacional para el año 2022 de entre 93.000 y 107.000 habitantes en la ciudad, con novedades hasta ahora poco conocidas como es la

peatonalización del ámbito de los PERI Casco Antiguo y Universidad, la mayor permeabilidad de las vías del AVE o la reserva de suelo para una plataforma de tranvía en la segunda ronda, en unos terrenos tras la estación del AVE. El plazo de alegaciones se prolongará durante dos meses. (Página 11)

### SEGÚN LOS DIPUTADOS SOCIALISTAS

## Los PGE servirán para mejorar las infraestructuras provinciales en 2011

Los casi 179 millones de euros que se invertirán en la provincia de Ciudad Real procedentes de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) se destinarán a mejorar las infraestructuras de comunicaciones viarias, ferroviarias y de abastecimiento de agua.

De esta manera lo expusieron los parlamentarios nacionales del PSOE,

Clementina Díez y Fernando Moraleda, quienes insistieron en el carácter social del proyecto financiero estatal para 2011, tras el recorte producido en el mismo por la crisis económica. En su distribución provincial, Ciudad Real contará con 178.983.860 euros, es decir, 338 euros por ciudadrealeno. (Página 9)

### El INE cifra en 1.315 los electores de la UE en la provincia

Un total de 1.315 electores nacionales de otros países de la Unión Europea son los que actualmente tienen derecho al voto en las elecciones municipales del 22 de mayo de 2011, si bien la Oficina del Censo Electoral ha enviado más de 10.000 comunicaciones a residentes extranjeros de la provincia que no han manifestado anteriormente su voluntad de votar, o no estaban empadronados o han cumplido la mayoría de edad. Así lo recogió ayer el INE, que señaló que en el conjunto del país un total de 363.881 electores extranjeros podrán votar en las municipales del próximo año. (Página 7)